

Persiste indefinición sobre presidente de Morena en la ciudad

La elección depende del CEN: Tomás Pliego

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Morena de la Ciudad de México está a la espera de que el Comité Ejecutivo Nacional del partido, encabezado por Mario Delgado, dé luz verde a la elección del nuevo presidente del instituto a nivel en la capital, informó el dirigente local, Tomás Pliego.

En conferencia de prensa, explicó que la elección es una facultad exclusiva del comité, que hasta el momento no ha dado a conocer la lista de quiénes obtuvieron el triunfo como congresistas hace casi dos semanas, y quiénes serán los encargados de elegir al nuevo dirigente.

Sobre la elección, Pliego informó que se tienen detectados casos de personas pertenecientes a otros partidos que participaron en el proceso interno de Morena.

Datos internos del partido señalan a Erik Yair Curiel Méndez, militante de Acción Nacional, que compitió por el distrito 15; también Pamela Janin López Gloria, ex candidata del Partido Verde Ecologista de México, en el distrito nueve; Julián Manuel Beltrán Santiago, ex candidato del extinto partido Equidad, Libertad y Género, en el distrito cinco, así como Citlali Sánchez Acevedo, por el también extinto Partido Encuentro Solidario, en el distrito uno.

Pliego explicó que la Comisión Nacional de Elecciones es la única facultada para dar de baja a quienes considere que no pueden participar.

“Quien venga a hacer prácticas políticas tradicionales, viole nuestro estatuto, tarde o temprano va

a salir de Morena”, dijo el presidente, quien resaltó que la participación de esas personas refleja que están desencantados en sus partidos.

